

SUSCRICION EN

Salamanca:

Un mes... 4rs.

Un año... 48

Fuera de la capital:

Un mes... 4 1/2

Un año... 54

EL CORREO SALMANTINO.

PERIÓDICO

DEDICADO A LOS HABITANTES DE LA PROVINCIA.

SE SUSCRIBE
en la librería de
Morán, editor;
donde se dirigirán
las reclamaciones
francas de porte,
sin cuyo requisito
no se admiten.

CUARTO DE BILLET
por cada
90 suscritores.

SALE
tres veces á la
semana.

NUMERO 47.

MIÉRCOLES 19 DE ABRIL DE 1848.

CUATRO Ctos.

APUNTES FISIONÓMICOS.

Artículo 1.º

De la cabeza.

La cabeza es el punto en que residen la inteligencia y los órganos de los sentidos, y el centro de todas nuestras facultades: por consiguiente suministra datos muy atendibles al observador para juzgar acerca de la aptitud y bondad de las personas.

Si la cabeza es demasiado huesosa y carnuda, anuncia una inteligencia mezquina y grosera: si es pequeña o mal conformada, revela debilidad é inepticia. La cabeza proporcionada al cuerpo es prenda casi segura de belleza moral, al par que contribuye á la hermosura material del cuerpo, y revela una suma perfeccion en los preciosos órganos que en ella residen.

Del rostro.

Se debe examinar primeramente si el rostro es oval ó redondo, y las proporciones respectivas de las partes de que se compone. Todo lo que disuena en este primer exámen es un signo desfavorable. Podemos considerar como el tipo mas perfecto del rostro humano, aquel cuya longitud es una tercera parte mayor que su latitud. Esta conformacion revela nobleza de alma y penetracion: es el carácter distintivo de las hermosas estátuas de la Grecia. El rostro demasiado prolongado ó demasiado redondo manifiesta dureza de carácter, solidez y bajeza de sentimientos. La armonía entre todas las partes que componen el semblante, llamadas *facciones*, demuestra igual armonía, regularidad é inteligencia en el carácter y el espíritu. Un rostro animado habitualmente por una sonrisa ingenua y graciosa, prueba

siempre una cierta delicadeza de ingenio y pureza de costumbres.

De los cabellos.

Los cabellos indican sobre todo la constitucion física y el temperamento, y anuncian mas bien generalidades que particularidades de carácter. Tienen ademas la ventaja de poder servir de indicador tanto mas exacto cuanto que no están sujetos á la accion del disimulo que enmascara á menudo el rostro humano.

Los cabellos largos y lisos son una prueba de carácter afeminado.

Los duros negros y crespos suponen menos irritabilidad y un carácter salvaje, y regularmente audáz.

Los finos sedosos y lucientes presagian ordinariamente timidez y suavidad de carácter.

Los chatos y lisos anuncian una marcada debilidad en las facultades intelectuales.

Los cabellos rubios caracterizan al hombre soberanamente bueno, ó soberanamente malo. En general se debe esperar mucho bueno de un hombre que tiene cabellos *rubios* y puede uno prometerse todo lo malo del que los tiene *rojos*. Lavater asegura que casi todos los ladrones tienen los cabellos de un color pardo oscuro. No tenemos la dicha de haber reparado en el pelo de ninguno de estos señores á pesar de haberles tenido demasiado cerca; pero en estos casos no repara uno en *pelillos*.

De la barba.

Una barba espesa y recia anuncia casi siempre mucha virilidad y energía, sobre todo si es de un negro azulado y lustroso como el ala del cuervo. De aqui ha venido el llamar *barba azul* á todo personaje audaz, valiente y emprendedor.

La barba rubia y escasa, prueba debilidad, afeminacion y timidez.

La barba roja y compacta da al rostro una espresion cruel y repug-

nante. Si el individuo de la *barba roja* tiene ademas esas manchas en el semblante, que solemos llamar *pecas*, el miedo que inspira se eleva á la cuarta potencia, hace uno la señal de la cruz, deja caer disimuladamente el bolsillo, si por ventura es tan dichoso que le tiene, y pone pies en polvorosa. Un hombre que tiene la *barba roja* y *pecas*, no será nunca muy amigo de bromas, ó las gastará parecidas á las del gato que juega con un raton. Sin embargo, en honor de la verdad, debo consignar aqui que he conocido un alguacil de *roja barba* y *pecas*, muy guapo sugeto, lo cual prueba que no hay regla sin escepcion.

De la frente.

Con razon se dice que la frente es el espejo del alma, el reflejo del pensamiento, el sobrescrito elocuente de la inteligencia y el templo del pudor.

Considerada en su parte huesosa es la medida de nuestras facultades intelectuales y sobre todo del ingenio.

La piel que la cubre, su color, la tension ó relajacion de sus pliegues, hacen conocer especialmente las pasiones actuales del alma y los hábitos adquiridos.

Vista de perfil, la frente puede dividirse en prominente; perpendicular ó hundida. La frente prominente, sobre todo si es estrecha ó demasiado prolongada, anuncia un talento escaso y limitado. La frente perpendicular cuya forma se aproxima á la de un 7, anuncia mucho fondo y vivacidad de ingenio; pero un corazon de yelo. La frente hundida revela imaginacion y aun ingenio; pero poco juicio, y si es demasiado deprimida anuncia fogosidad. La misma configuracion en la frente prueba; en las personas que la tienen; mucha analogía en el modo de

ver y de pensar. La frente es la residencia de las facultades que distinguen al hombre del bruto, y el *summum* de la inteligencia humana. Los animales mas inteligentes tienen algo que se asemeja á frente aunque muy de lejos. Repárese la estructura de la cabeza del perro y del caballo. Las frentes cubiertas de una piel dura y áspera marcan brutalidad, estupidez y dureza de corazón y de carácter.

V. SAINZ PARDO.

PARTE OFICIAL.

La *Gaceta* del 14 de abril contiene:

Una real orden por la que se autoriza al director del Banco de San Fernando para comprar por cuenta de la Hacienda toda la plata que pueda adquirir de las minas de la Peínsula.

—Otra real orden nombrando al jefe de escuadra don Juan José Martínez, comandante general del departamento de Cartagena.

—Otra real orden por la cual se nombra al jefe de escuadra don José del Rio Eligio, vocal de la junta consultiva de la armada, en reemplazo de don Juan José Martínez.

—Una circular dirigida á los gefes políticos sobre la cria y mejora del ganado caballar.

—Y finalmente, otra circular dirigida tambien á las mismas autoridades y por la que se manda que sin esperar otra ninguna comunicacion, procedan desde luego á la instalacion de las juntas de agricultura sobre las bases de las comisiones de la cria caballar y vacuna, dándoles todo el decoro y solemnidad que exige la importancia del asunto. S. M., añade la real orden, mirará como un particular servicio el celo que los gefes, la comision consultiva y los demas electores pongan en realizarlo.

CORREO ESTRANJERO.

Italia.

La noticia mas importante que publica la *Gaceta oficial* de Milán, si es verdadera, es que el gobierno francés ha reconocido el gobierno provisional de Milán, ha aprobado la intervencion del rey Carlos Alberto, y prometido reunir sobre el Var un ejército de 70,000 hombres para sostener en caso necesario la causa italiana.

—Segun un boletín publicado por el gobierno provisional de Milán el 31 de marzo, el mariscal Radetzki se hallaba la antevíspera en Castelluchio con intencion de volver á ocupar la ciudad de Brescia, camino de Verona por Lonato y Peschiera; pero los brescianos,

dueños ya del fuerte, han destruido el plan del mariscal con haber incendiado la llanura.

—Esperábase el 30 al general Bes, el cual, despues de haber derrotado una division austriaca, caminaba hacia Brescia al frente de 5,000 piemonteses y 8,000 lombardos.

—Segun dice otro boletín publicado en Milan, los cuerpos francos suizos y lombardos se hallaban cerca de Brescia; 10,000 romanos y 7,000 toscanos llegaban por Bolonia y Ferrara á las orillas del Pó. Todo el pais, desde el Pó hasta los Alpes de Tirol, se hallaba en plena insurreccion.

—El rey de Cerdeña, Carlos Alberto, se hallaba el 30 de marzo en Lodi al frente de 13,000 hombres, y esperaba al duque de Saboya, que debia llegar con un cuerpo de 2,000 hombres.

El dia 2 de abril hubo un encuentro bastante serio con las tropas austriacas en los alrededores de Crema.

Sicilia.

El 25 de marzo se abrió en Palermo el parlamento siciliano en la iglesia de Santo Domingo. En el discurso leído por el presidente, resume la historia del levantamiento siciliano y de las negociaciones con el rey de Nápoles. Despues de citar la protesta del rey añade:

«La comision responde á esta protesta convocando el parlamento siciliano»

Prusia.

De Berlin escriben con fecha 1.º de abril que Sir Stratford Cannig, que llegó á dicha capital en la semana anterior, ha dado al gabinete prusiano la seguridad formal de que el gobierno británico haria todos los esfuerzos para arreglar de una manera pacífica las cuestiones suscitadas entre Dinamarca y los ducados de Schleswig y Holstein. Con la esperanza de un resultado favorable trató de disuadir Sir Stratford al gobierno prusiano de que enviase tropas á Holstein; pero á pesar de eso se han puesto en marcha las tropas.

Dícese que instruido lord Palmerton del hecho, ha declarado que la Inglaterra consideraria como una declaracion de guerra la llegada de las tropas prusianas al territorio danés, y que emplearia todos los medios para impedir esa intervencion armada.

—No se ha confirmado la noticia de haberse retirado de Berlin el embajador ruso.

Austria.

No solo han causado gran sensacion en Viena los sucesos de la Italia austriaca, para donde se estaban aprestando grandes refuerzos de tropas, sino que en Bohemia y especialmente en

Praga, la situacion era en estrecho alarmante.

—El archiduque Luis se ha dirigido á Schosshaf en la Baja Austria, siendo definitivamente reemplazado por el archiduque Juan.

—El gobierno ha creído no deber resistir á las reclamaciones de la Hungría: el rescripto real que rechazaba las pretensiones de completa independencia de los húngaros, ha sido revocado á instancias de la diputacion de Presburgo. La Dieta oyó con el mas vivo entusiasmo la lectura de esta determinacion que hizo el archiduque vertiendo lágrimas de alegría.

Dinamarca.

El rey de Dinamarca ha resuelto ir en persona al ducado de Schleswig y ponerse al frente de las tropas que han de operar contra este pais. Con este motivo ha publicado dos proclamas, dirigidas contra aquel ducado y el de Holstein, en las que anuncia su determinacion.

Gran Bretaña.

Los temores que reinaban á causa de los sucesos que ya conocen nuestros lectores, eran muy grandes; el 8 ha debido salir la reina para Osborne, en la isla de Wigt. Esta retirada se considera como una precaucion, en la que nadie hubiera pensado ha tres semanas.

—El 6 se celebró un consejo de ministros al cual asistieron todos ellos. El consejo mandó llamar al coronel Rowson y á Mr. Mayne, los cuales se cree que recibieron instrucciones relativas á los reglamentos de policia para el lunes próximo.

—Las noticias de Irlanda son bastante alarmantes. La tropa abunda en las calles, y el pueblo seguia haciéndose con armas, que se vendian á precios muy bajos. (Prensa.)

BOLETIN DEL REINO.

Han sido puestos en libertad los señores Baralt, Acebedo y Conzalez. Despues de anunciar el *Faro* esta providencia judicial añade:

«Tenemos entendido que el proceso instruido contra aquellos señores ha terminado al mismo tiempo que su prision despues de un definitivo completamente absolutorio.

«Complácenos sobremanera ver así legalmente justificado el concepto de inocentes que en la pública opinion no han dejado de merecer un solo instante dichos señores, y nos congratulamos de la prontitud con que se les ha administrado tan cabal justicia, pues tanto el fiscal de la causa como el juez han cumplido con laudable celo sus respectivos deberes.

Dice el *Siglo* que el colaborador de aquel periódico el señor Lallana, sigue aun preso é incomunicado, sin que hasta ahora se le haya tomado declaración ni entregado á ningun tribunal.

Tambien continúa preso en la córte el comandante don Máximo Chulvi, sin que hasta el dia, segun la *Prensa*, se sepa la causa que ha motivado una determinacion de esta naturaleza.

Dice el *Eco del Comercio* que el señor Sanchez Gata, ex-gefe político y anciano de 60 á 70 años, inofensivo por carácter, sigue aun preso.

El 14 salió de la córte en la diligencia de Valladolid el general don Manuel de la Concha.

Escriben á la *Prensa* desde Barcelona con fecha 10 del corriente, que se estaban fortificando muchos de los edificios de aquella ciudad, entre ellos el que se está construyendo en medio de la plaza de santa Catalina. En dicha comunicacion se dice tambien que el comandante don Gerónimo Grasot ha logrado, á fuerza de empeños, le fuese conmutado para las Baleares el confinamiento que se le habia dado para Solsona, habiendo salido aquella mañana para dichas islas en el vapor *Mallorquin*. Los demas presos en el dia de la estudiantina continúan en los calabozos de la ciudadela.

Dicen de Tortosa con fecha 7 á un periódico de la córte:

«El caudaloso Ebro adquirió tal cantidad de aguas el dia último del pasado marzo, que salidas del cauce inundaron la mayor parte de la Vega; pero menguando al otro dia, fueron insignificantes los perjuicios causados. Mas sobrevino el 2 tal avenida, que no hay memoria de otra mayor. La corriente arrastró arbolado, norias, casas, ganados, pajares, y entrando por las huertas, convirtió en una gran balsa la estensa vega de este término.

«Las calles bajas de esta poblacion fueron invadidas por las aguas, de modo que las embarcaciones menores las recorrían prestando auxilio á las familias, habiendo casa que tenia mas de vara y media de agua en sus adentros, quedando convertidas en verdaderas islas, manzanas enteras.

«Ignoramos las desgracias y perjuicios ocurridos en todos los pueblos situados á las márgenes de este rio, si bien calculamos que serán inmensos.»

Leemos en la *Esperanza* del 13:

«Ayer á las cinco de la tarde, no sabemos con qué motivo, hubo grandes

carreras en casi todas las calles de Madrid. La gente que estaba en las iglesias salió precipitadamente. En las plazuelas de la Cebada y San Miguel y otros mercados, se recogieron los puestos, cerrándose las tiendas. De los cuarteles salió alguna tropa, y la policia tomó sus acostumbradas precauciones. Probablemente no será esta la última jarana que tengamos en Madrid, segun la agitacion que reina en los ánimos por efecto de las actuales circunstancias.

Se confirma la noticia de la salida de la córte de los duques de Montpensier. «Los ilustres viageros, dice el *Heraldo*, irán á recorrer la Andalucía, deteniéndose principalmente en Sevilla.

Escriben á la *Prensa* desde Barcelona con fecha 11 lo siguiente:

«A las once y media de la noche de ayer llegó á esta capitania general la noticia de que la faccion estaba entre los pueblos de Laus y Gracia, es decir media legua de Barcelona: han cogido al ayuntamiento y otras autoridades, y las llevan al monte. Dios sabe qué fin tendran.»

S. M. el rey continúa sumamente aliviado de su caida.

El señor don José Galvez Cañero, llegó á Puente Genil, á donde segun el *Siglo*, fué confinado.

S. M. la Reina de España ha sido oficialmente reconocida por la corte de Baviera.

Del *Fomento* de Barcelona tomamos las siguientes noticias:

El prebitero don Juan Masgrau fué sorprendido por tres ladrones junto á Gerona cuando marchaba á Moulfallá á visitar las haciendas del señor Camps y Aviñó, cuyo administrador es. Le mandaron apear de la yegua en que iba, y se lo llevaron á pié á una cueva, donde le tienen oculto, pidiendo por su rescate una suma inmensa. Levantóse el somatén de Salt, pero fue inútil, pues no ha podido darse con el escondite.

—VICH 8 de marzo.—Los trabucaires de Bou se llevaron presos á tres paisanos que transitaban por el camino del Esquirol, los cuales habitaban en el pueblo de Calldetenas, y segun se dice dos de ellos habian pertenecido á la partida de aquel.

Ayer estuvieron á un cuarto de hora de la ciudad y salió la tropa en su persecucion, pero no pudieron ser alcanzados. Ellos lo recorren todo, viendo que el pueblo se demuestra pasivo.

Tambien parece que ayer fué asesi-

nado por el camino de Centellas un transeunte por unos cuantos ladrones que iban con máscara.

Segun se dice, el mesonero llamado Met de Aiguafreda ha sido soltado, con algun otro, mediante cierta cantidad para el rescate.

—VALLS 7 de abril.—Las noticias que di anteriormente, por desgracia se han confirmado. Una partida de trabucaires al mando de Borges está vagando por las inmediaciones de Montblanch y de la Conca hace cuatro dias. Antea-yer se dice soltaron unos pocos presos que habia en Guimerá y Bellpuig, exigiendo alguna cantidad, de lo cual se habla con variedad. Tambien se les ha visto por las inmediaciones de Vimondi, Valcara, y se supone han estado en Tarres y Vinaixa, pueblos pequeños por supuesto, y en algun otro caserío del Tallat. Uno que tiene por apodo el Pito va con esos foragidos. Las columnas les dan caza activamente; pero como aquel terreno es algo escabroso, se esconden fácilmente de la persecucion. Por lo demas, el pais sigue tranquilo.

LITERATURA.

EL MIÉRCOLES SANTO.

Soneto.

¡Hija de Sion! ya llega: ¿ves? ya llega:
Viene de Edom, de Bosra: ¡cual fulgura
Tinta en grana la hermosa vestidura
Que el áura leve al revolver desplega!
Sus enemigos al pavor entrega
Con mirarlos no mas: en hermosura
No hay quien le iguale: de su frente pura
Brotó un raudal de luz que al ángel ciega.
En su furor como en lagar premente
Conculca á los impíos con su ira,
Y los deshace como polvo inmundo.
Inclina, hija del cielo, tu alma frente:
Ese es tu Salvador, póstrate y mira;
Va con su sangre á redimir al mundo.

J. J. C.

EN EL ZURGUEN.

Soneto.

Hoy vas con triste arrullo murmurando,
Perdida tu altivez, mustio arroyuelo,
Cual padre que vagando por el suelo
Va, perdidos sus hijos, suspirando.
No con dulce murmullo acompañando
Vas las trovas que el vate eleva al cielo,
Que hoy solo, en tu angustioso, amargo duelo,
Te es dado ir entre yerba susurrando.
Hora Dalmiro aqui no alza su canto,
De Batilo las trovas amorosas
No suenan con un eco en la pradera.
Que solo yo llorando mi quebranto,
Perdidos mis ensueños, cual tus rosas,
Consuelo voy buscando en tu ribera.

M. PARGA.

UN SER PERFECTO.

Tuerta, pelona, coja, jorobada,
Y llegando la boca hasta la oreja,
Con unos labios de color de teja
Y anchísima nariz y remangada;
Tu cara una viruela prolongada,
Tu cuerpo á una baqueta se semeja,
¡De tu beldad hay hombre que se queja!
¡Dudan que eres hermosa; prenda amada!!!
Y siendo cada parte en tí un defecto,
Dicen, que es imposible que yo vea
En qué fundar tanto amoroso afecto:
No sé quien eso diga que desea;
Pues que se aprecia todo ser perfecto
Y eres, mi bien, perfectamente fea.

M. PARGA.

MISCELANEA.

Se asegura, dice la *Prensa*, que el gobierno ha espedido orden para que se embarque al diputado á Cortes don Patricio de la Escosura en el primer buque que salga de Cádiz para Manila.

—En Valencia se enseña por unos franceses un tigre marino domesticado, á quien da la mano y besa una linda jóven que se presenta como su preceptora. Pesa sobre quinientas libras, y se come treinta diarias de peces menudos para saciar su ordinaria voracidad.

—Ha llegado á la corte el teniente general don Manuel de Mazarredo, que hace pocos dias pasó por Bayona viniendo de París.

—Se ha suspendido la academia de jurisprudencia de la corte.

—El príncipe D. Miguel de Braganza ha salido de Londres con el objeto de hacer un viaje de recreo.

—Se ha recibido la importante noticia, dice la *PRENSA*, de que la Rusia accede al fin al restablecimiento de la nacionalidad polaca.

—Mucho sentimos que la abundancia de materiales no nos permitiera dar cabida en nuestro número anterior á los epigramas de un tal señor SOBRECARGO, insertos en *LA NAU*, periódico alicantino, y que son tan «estupendamente originales» como el nombre de su autor. Y luego dirán que nuestro Parnaso no abunda ya en genios privilegiados que, como los Garcilasos, Herreras, Ercillas y Quevedos, den honor á su siglo! Hé aquí los

Epigramas.

D. Facundo es un pobrete
Que nunca pilla una pizca;
Y lo paga y se desvive
Porque lo elijan mandon!
—Es que Dios le ha destinado
A servir de farolón!

¿Por qué se estasia Luisita
Al hacerse su tocado,
Y en el paseo mira á todos,
Se remilga y juguetea?
—Ya cumplió los veinte y cinco,
Y es soltera y no festea.

¿Por qué llevas, querido Juan,
El cuello tan amagado
Y en ademan de embestir?
—¿No sabes que me he casado?...

EL SOBRECARGO.

¿No les parece á Vds. que el tal señor SOBRECARGO es una CARGA sobradamente PESADA para nuestra literatura?

—Desde 1.º del próximo mayo se publicará en la corte un nuevo periódico titulado *El Semanario Político y Económico*, que saldrá todas las semanas y será redactado por el entendido publicista don Andres Borrego.

—No ha sido puesto en libertad, como algunos periódicos han dicho, el señor don Agustin Réverté.

—Segun *El Popular* ha sido nombrado encargado de negocios de la República francesa en nuestra corte Mr. Lesseps, cónsul de aquella nacion en Barcelona.

—Dice el *Siglo* con referencia á un periódico de París del dia 9, que el 8 continuaban los fondos públicos en la Bolsa su movimiento de alza. Los negocios comerciales se van reanimando y se notá mas actividad en las especulaciones.

—Hé aquí el acta autógrafa de la abdicacion de Luis Felipe, tal cual la publica un periódico francés: «Abdico esta corona que la voz nacional me habia llamado á llevar en favor de mi nieto el conde de París. ¡Ojalá que él pueda desempeñar la gran tarea que hoy se pone á su cargo!»

—El número de trabajadores inscritos en los talleres nacionales establecidos en París ascienden á 45,000, que á 2 francos cuestan á la república 90,000

—Decíase en Bayona de Francia que iba á establecerse en los Pirineos un cuerpo de observacion de 18,000 hombres. No sabemos qué fundamento pueda tener esta noticia.

GACETILLA RELIGIOSA.

Con satisfaccion anunciamos á nuestros lectores que todas las Lamentaciones y Misereres que se han de cantar en la presente semana santa en la santa iglesia Catedral, son piezas del inmortal señor Doyague, maestro que fué de su capilla música. Creemos baste esto solo para atraer á las solemnidades de las tinieblas á todos los apreciadores de aquel gran génio.

—Sabemos tambien que el sermón del Mandato será predicado en la misma santa iglesia Catedral por el presbítero don Gerónimo Parra.

—Solemnes cultos religiosos que la ilustre cofradía de la SANTA VERA-CRUZ de esta ciudad, recuerda á la piedad cristiana en memoria de la pasion y muerte de nuestro señor Jesucristo y de su dolorosa Madre.

El viernes santo, previas las licencias competentes, se celebrará á las dos de su tarde en el templo de Religiosas Agustinas Recoletas, la augusta ceremonia del Descendimiento. Predicará el presbítero don Tomas Corrales.

Todo á espensas de la cofradía. El Excmo. é Ilmo. señor obispo de esta diócesis, concede 40 dias de in-

dulgencias á todos los fieles que asistan con devocion á el Descendimiento de nuestro Señor Jesucristo de la Cruz, rezando un credo en memoria de su muerte y pasion, y pidan por la prosperidad de la iglesia y del Estado: todas cuantas veces esto hicieren, otras tantas indulgencias.

ANUNCIOS.

A VOLUNTAD DE SU DUEÑO Y POR la escribanía de Bellido, se vende una casa en esta ciudad, plazuela de Santo Tomé.

IGUALMENTE SE HALLA EN VENTA la casa núm: 16 de la calle de San Justo. La persona que quiera interesarse en su adquisicion, puede pasar á tratar con los señores Fabrés y Rodriguez, que viven en la Plaza Mayor.

EL PROFESOR DE FARMACIA, QUE quiera establecerse en Cepeda de la Sierra, partido de Sequeros, desde San Juan en adelante, podrá presentarse el dia 24 de este mes, en el cual se admiten los demas facultativos. Este partido es convencional con los vecinos y demas, tiene tres pueblos inmediatos; á saber: Solo y Herguijuela, que se contratan á aceite y Madroñal á patatas, unos y otros segun se ajusten y convengan.

EN LA LIBRERIA DE DON DOMINGO Blanco, se admiten suscripciones á las obras siguientes:

Cosas del Diablo. Novela original de don Antonio Hurtado, autor de «Cosas del Mundo», edicion ilustrada con grabados.

Clemente XIV y los Jesuitas, ó sea Historia de la destruccion de los Jesuitas.

Historia de la vida pública y privada de don Carlos Luis de Borbon y de Braganza, escrita por don Leopoldo Augusto de Centroni.

Obras completas de Chateaubriand y de Walter-Scott.

Sermónes predicados por el licenciado don Luis Gutierrez, canónigo penitenciario que fué de la catedral de Búrgos.

Balmés y su Crítico.—En este escrito se reduce á su justo valor la critica publicada por un anónimo en Madrid sobre el folleto del señor Balmés titulado «Pío IX.»

Los prospectos de estas obras se hallan de manifiesto en la espresada librería de Blanco.

BOLSA DE MADRID DEL DIA 13.

DEUDA DEL ESTADO.

Títulos del 3 por 100. Se ha hecho una operacion á 21 al contado.

Idem del 4 Sin operaciones.

Idem del 5. Id.

Cupones no llamados á capitalizar. Id.

Vales no consolidados. Id.

Deuda sin interés. Id

Acciones del Banco de San Fernan-Sin operaciones.

SALAMANCA:

Imprenta de Juan José Morán,
calle de la Rua, número 49.